
Augen Lasern lassen?
Beitrag von „darkdiver“ vom 9. Januar 2008 um 17:29

Hallo,

ich werde es hier in Deutschland machen lassen. Ich hatte zudem heute Nachmittag eine erste
Untersuchung in einer der beiden möglichen Klinik. Es klingt zwar paradox, aber ich werde mich
nicht dort Lasern lassen, sondern ich gehe lieber zur ARTEMIS Klinik in FFM.
Bei denen hatte ich auch meinen Info-Abend gehabt und die sind moderner Ausgestattet. Auch
wenn die andere Ärtzin es länger praktiziert. Aber ich denke im Bereich Laser kommt es sehr
viel auf die neueste Technologie und Verfahren an sowie das Personal an. Bei der Kartografie
meiner Hornhaut haben die heute drei Anläufe gebraucht bis es funktioniert hatte. Das war der
Moment wo ich mir sagte, ich gehe zur anderen Klinik.

Daher nehme ich etwa mehr Geld in die Hand und vertraue meinem Bachgefühl.

Ich habe zum Glück eine extrem kleine Pupille und eine sehr dicke Hornhaut. Das ist zur
Behandlung von meinen Astigmatismus sehr gut... Also kann es bald losgehen. Kommenden Mo
habe ich meine Voruntersuchung in der Artemis Klinik.

Viele Grüße
Eric

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8493-augen-lasern-lassen/?postID=126612#post126612
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